

Date	Nom de l'action Objectifs	Public	Descriptif
17 mars 2015	<p><b>Actions du CVL : Où est Zafara</b></p> <p>Développer le sentiment d'appartenance au lycée.</p>	Tous les élèves de l'établissement	<p>L'année scolaire est ponctuée d'actions plutôt festives qui contribuent à développer le sentiment d'appartenance au lycée chez tous les lycéens. L'action « Où est Zafara ? » se déroulera pendant la semaine de la persévérance scolaire.</p> <p><i>Zafara est le nom de la première girafe ramenée en France par Etienne Geoffroy-Saint-Hilaire.</i></p>
19 mars 2015	<p><b>Relations Ecole - Entreprise</b></p> <p>Faire connaître les formations qualifiantes du lycée</p>	Les chefs d'entreprise du Sud - Essonne	<p>Le lycée invite les chefs d'entreprise à une soirée découverte de nos formations.</p> <p>De 18h00 à 19h00 : visite des plateaux techniques où des élèves ou étudiants et leurs professeurs expliquent les finalités de leur formation.</p> <p>A partir de 19h00 : débat en salle polyvalente sur le thème « Les clés de la réussite ? Attentes des entreprises ».</p> <p>Les élèves de terminale GA créent l'invitation envoyée aux chefs d'entreprise et les guident lors de la visite des plateaux techniques du lycée.</p>
Du 16 au 20 mars 2015	<p><b>Les lycéens, ambassadeurs dans les lycées</b></p> <p>Préparer les collégiens à leur entrée au lycée.</p>	Les élèves de troisième des collèges du secteur	<p>Chaque classe de troisième accueille trois lycéens de 1<sup>ère</sup>, l'un en série générale, l'autre en série technologique et le troisième en série professionnelle.</p> <p>Les lycéens expliquent aux collégiens quelle a été leur expérience en seconde et comment ils ont fait leur choix. Ils répondent aux questions des collégiens sur la vie au lycée, les écueils à éviter ...</p>